

Ressort: Politik

## Interesse an Stasi-Akten weiter hoch

Berlin, 20.12.2017, 00:00 Uhr

**GDN** - Das Interesse an den Stasi-Unterlagen ist auch 28 Jahre nach dem Mauerfall groß. Laut der "Bild-Zeitung" stellten bis Ende November 46.354 Bürger einen Antrag auf persönliche Akteneinsicht.

Das sind 234 Anträge mehr als im gleichen Zeitraum des Vorjahres. Roland Jahn, Bundesbeauftragter für die Stasiunterlagen, sagte der "Bild": "Es ist gut, dass die Menschen nach so vielen Jahren und auch in Zukunft in ihre Stasi-Akten schauen können. Das ist wichtig, um Aufklärung zu erfahren - bis in die nächsten Generationen hinein."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99519/interesse-an-stasi-akten-weiter-hoch.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)